



## NOTICIAS DE TONY & MILLIE - JUNIO 2023

*Les aseguro que, si un grano de trigo no cae en tierra y muere, seguirá siendo un único grano. Pero si muere, producirá fruto abundante. (Juan 12:24, BLPH)*

Estimados Pastores, Amigos e Iglesias:

Los saludamos fraternalmente en el nombre de Jesús, confiando que Uds. se encuentran bien y fortalecidos por el Señor y el poder de Su fuerza, así como nosotros aquí. El Señor vuelve pronto.

Estamos muy agradecidos a Dios y a cada uno de Uds. por acompañarnos fielmente, por estar pendientes de nuestras necesidades y, en especial, de la salud de Tony; la próxima cirugía de la rodilla será en tan solo 70 días. Esta semana terminó con los estudios prequirúrgicos, confiamos en el Señor que todo irá bien.

Mientras tanto, nos ocupamos en la enseñanza en seminarios locales, internados o por Zoom. También continuamos visitando las iglesias que nos apoyan y ayudando donde hay apertura para las Misiones. En mayo Tony viajó a los EEUU, visitó algunos grupos de oración e iglesias, y participó de un evento en el cual las Asambleas de Dios a nivel mundial, se comprometieron a enviar obreros a 1500 etnias en los próximos 10 años, donde Jesús no ha sido aún presentado ni se ha plantado ni una iglesia. ¡Que Dios nos ayude a ser fieles a ese pacto y pronto el Mensaje del Evangelio llegue a cada rincón del mundo!



Estando en EEUU, Tony se entrevistó con los líderes de las AD de Kenia y Tanzania, quienes nos invitaron para que vayamos el año próximo y los ayudemos con sus agencias misioneras, pues tienen miles de iglesias locales pero escasa tarea de envío de obreros a otras culturas y naciones. Entonces, con la ayuda del Señor, después de la rehabilitación de Tony, fijaremos una fecha acorde para dicha misión en África Oriental.

La foto del encabezado (Congo, año 1997) nos recuerda la fidelidad del Señor al llamarnos para servir entre los pueblos menos alcanzados con el evangelio; hoy nuestros hijos siguen siendo fieles testigos donde Él los ha puesto, ya sea en el campo misionero o desde su iglesia local. Animamos a quienes leen estas líneas a llevar a su familia delante del trono de Dios, y a batallar tal como Nehemías animó al pueblo (4:14).

Muchas gracias por su fidelidad y generosidad. ¡Que el Señor les bendiga y recompense con creces!

**Tony & Millie**